

全力一心

川南町立川南小学校
学校だより 5月号①
文責 校長 荒武 譲

「自ら学び、心豊かに、やさしく、かしこく、たくましく生きる児童の育成」

☆入学式

4月11日(木)に46名の新入生を迎えて、入学式を行いました。

6年生全員が出席して入学式を迎えることができました。

4月5日(金)に新年度がスタートしておりましたが、1年生が入学したこと、2年生~6年生も一層、お兄さん、お姉さんに見えてきました。

これから、よいお手本となれるようにがんばって欲しいと思います。

これで、全校児童350名が揃い、川南小の令和6年度がスタートしました。保護者、地域の皆様、今年度もよろしくお願ひいたします。



☆参観日、学級懇談会、PTA総会を実施しました。

4月19日(金)に、令和6年度最初の授業参観と学級懇談会、PTA総会が行われました。

1年生の教室はもちろんのこと、他の学年も保護者の皆様が教室に入りきれない状態の参加率でした。

新しい学年に進級し、我が子の学習の様子に関心が高かった証拠だと思い、大変嬉しくなりました。ありがとうございました。それぞれの学年の先生たちも、保護者の皆様の熱意にこたえるように、学級の児童の実態に応じて、一生懸命工夫された授業を開いていました。



☆交通安全教室を実施しました。

4月26日(金)に交通安全教室を実施しました。内容は



○低学年…「信号機の見方及び横断歩道の渡り方」

○中学年…「自転車点検の仕方と道路での正しい自転車の乗り方」

○高学年…「自転車点検の仕方と道路での正しい自転車の乗り方」でした。

学校生活にも慣れて気がゆるみ、行動範囲も少しずつ広がっていきます。

そうなると、交通事故等の危険も増してきます。ご家庭におかれましても、お子様へのご指導をよろしくお願ひします。

4月に始業式の話で、「命を大切にする」ことを、子ども達にお願いしております。ぜひ、家庭での話題にしてください。

☆ 5月・6月行事予定

【5月】

- 1日(水)…全校集会
- 2日(木)…田植え(5年)
- 7日(火)~10日(金)…個人面談
- 8日(水)…集金配付
- 9日(木)…あけぼの会(1・2年)
- 14日(火)…子どものための音楽会(6年)
- 17日(金)…遠足(1~5年)
- 21日(火)…知能検査(2、5年)
- 22日(水)…給食試食会(1年)
- 23日(木)…給食試食会(2~6年)

30日(木)…児童引き渡し訓練

【6月】

- 5日(水)…集金配付 全校集会
- 6日(木)…租税教室(6年) クラブ活動
- 7日(金)…あけぼの会(5・6年)
- 10日(月)…委員会活動
- 14日(金)…福祉体験学習 ☆4年
- 20日(木)…クラブ活動
- 24日(月)…委員会活動
- 26日(水)…プール開き
- 28日(金)…参観日

☆第1回学校運営協議会

4月30日(火)に「令和6年度第1回学校運営協議会」を開催いたしました。

【本年度の3名の学校運営協議会委員の皆様です。】

川南西地区公民館長	黒木 秀一 様
がん患者サポートショップ 「ライトハウス」運営	ガードナー真理 様
本校PTA会長	黒岩 寛仁 様

【地域学校協働活動推進委員】… 古屋 真一 様

会のより一層の深まりと熟議を図るために、今回は中央地区自治公民館長の三角博志様、主任児童委員の内倉政義様、島岡則子様、PTA役員三役の皆様、そして本校学年主任(6名)を加えて協議を行いました。



今回のテーマは「子どもたちへの想い・願い・課題」を明らかにするで、ワークショップ形式で行いました。

熟議の結果、令和6年度は、

「体験活動を通して、感謝の気持ちをもつ」

川南小学校の児童の育成を、学校・家庭・地域の皆様と共に、一点突破を合言葉に目指していくことになりました。

ご家庭では、時間の許す限り、家族で過ごす時間を、地域では地域の行事の中で、ぜひ、このことを意識した取組をお願いしたいと思います。



早速、学校では、5月2日(水)の全校集会で、子ども達に「ありがとうの言葉が、いっぱい飛び交う川南小学校にしていきましょう。」という話をしました。

☆田植えを実施しました。(5年生)

5月2日(木)に、毎年恒例となっております「田植え」が行われました。毎年、JA青年部の方や親児の会の皆様、そして保護者・地域の皆様の指導の下、5年生の総合的な学習の時間に行っております。



朝から少し肌寒い日でしたが、田植えの説明を受けて、いざ田んぼの中に入ると、寒さも忘れて、大きな声をあげながら夢中で苗を植える5年生の姿がありました。

時間の関係で、仕上げは、田植え機で隅々まで、苗を植えてもらいました。

このような体験はなかなか出来ないことなので、最後に、心を込めた「ありがとうございました。」を言えた5年生でした。